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眾議員提出
尋找非法博彩方法
尋找數據或互聯網使用率高地區

本報訊：眾議員吳迷斯認為，有一種

簡單的方法可以確定非法網絡博彩公司的位

置：尋找數據或互聯網使用率高的地區。

吳迷斯週三舉行的眾議院公共秩序和

安全委員會以及博彩和娛樂委員會的馬拉松

式聯合聽證會上提出了這種方法，在聽證會

上，眾議員看到了據稱在這些網絡博彩園區

內發生的酷刑的視片。

眾議院的調查集中在所謂的非法活動，

包括在這些隱藏的非法網絡博彩中心發生的

犯罪行為。

吳迷斯在7月17日告訴聯合委員會，菲國

的電信公司的代表可能會被邀請參加下一次

聽證會，並提供找到它們所需的技術細節。

他稱：「我們總是說這些地區很難進

入，因為我們找不到非法經營者；所以主席

先生，我才問電信公司的事，因為……可以

去問他們某個地區的數據使用情況。」

他說：「你會看到電信公司的IP地址，

從那裡，你會看到不同公司的網絡使用情

況。一旦發現高使用率，就應該有所懷疑

了。」

公共秩序和安全小組主席費南德斯眾議

員（Dan Fernandez）認為吳迷斯的說法很重

要，隨後批准了一項邀請電信公司的動議。

吳迷斯說，國家電信署的一名代表也應

該被傳召，以幫助尋找非法的網絡博彩。

再有2參議員加入
禁網絡博彩行列

本報訊：參議員祖比里（Juan Miguel 

Zubiri）和維惹蕊描（Joel Villanueva）已加入

呼籲禁止網絡博彩。

祖比里也認為網絡博彩公司的社會成本

太高。

他在短信中表示：「讓我們禁止網絡博

彩公司。給他們一到兩年的過渡時間，然後

就完全禁止它們。」

他補充說：「所獲得的稅收不足以合

理化它們的持續存在，它們的存在帶來了犯

罪和不道德行為。中國大陸網絡博彩業者非

法販賣婦女、非法僱用冒充遊客的工人、賣

淫、綁架、走私槍支和謀殺等行為仍然有增

無減。」

維惹蕊描感謝小馬科斯政府的經濟官

員、商界和菲國警對擬議禁令的支持。

他說：「禁絕網絡博彩公司將是我們總

統給人民的最好禮物，特別是如果他在下週

一的第三次國情咨文中宣布這一點的話。」

除了網絡博彩之外，維惹蕊描還呼籲禁

止一切形式的網絡賭博。

國調局突襲武六干工廠 
拘79中國人

本報訊：國調局昨天在對武六干省仙扶

西黎文地（San Jose Del Monte）一家工廠的突

襲中逮捕了至少79名中國公民。

國調局長仙爹戈告訴《星報》，其中至

少36人是無證外僑，23人持有旅遊簽證。

仙爹戈沒有透露行動的其他細節。

79名中國人被帶到計順市的國調局總部

進行進一步調查。

莎拉：還未決定
明年大選支持誰

本報訊：副總統莎拉．杜特地承認，小

馬科斯總統和她的父親、前總統杜特地都曾

請求她支持2025年的中期競選，但她透露，

她還沒有決定在明年的選舉中支持誰。

在7月18日的媒體採訪中，副總統表示，

她仍在深思在中期選舉採取什麼方針。

她告訴記者：「我需要考慮明年中期選

舉的方向，所以，我還沒有準備好回答他們

我將為中期選舉做些什麼。」

杜特地回憶說，在她辭去教育部長前與

小馬科斯的一次會面中，總統要求她加入並

幫助執政派的參議員候選人。

但副總統告訴他，她目前不會參與中期

選舉的事。副總統說，在與父親的一次偶遇

中，前總統邀請她「幫助和支持」其民主菲

律濱人黨的參議員候選人。

她說：「所以，我也告訴他，我現在不

會參與中期選舉的事。」

與此同時，她對於父親否認她的聲明表

示無所謂。此前，副總統杜特地曾表示其父

親和她的兄弟——納卯市長塞描斯智安．杜

特地和眾議員保羅．杜特地將在2025年競選

參議員。杜特地說：「正如我所說的，目前

還沒有提交參選申請，所以，我們不知道誰

將參加中期選舉。」

菲網紅被指替非法網絡博彩代言
本報訊：菲娛樂博彩公司週三指出，網

紅涉嫌利用其平台宣傳可能針對青少年的非

法線上賭博網站。

眾議院公共秩序和安全委員會以及眾議

院博彩娛樂委員會正在對與網絡博彩有關的

犯罪行為進行聯合調查。

菲娛樂博彩公司在演講中表示，博彩業

面臨的新挑戰之一是「非法賭場透過社交媒

體迅速成長」。

菲娛樂博彩公司助理副總裁兼海外博

彩發牌部負責人費南德斯（Jessa Fernandez）

說：「許多網紅利用各種平台，例如臉書、

國際版抖音、YouTube鼓勵潛在玩家在非法平

台上碰碰運氣，他們在推廣沒有菲娛樂博彩

公司獲發牌的網站或賭博遊戲，如『幸運轉

輪子』。」

費南德斯表示，這些賭博平台不受監

管，無法為玩家提供任何保護。更糟的是，

他們可能會促使年輕人嘗試賭博。

她說：「這些非法博彩遊戲看似合法，

對在平台上付費的玩家沒有任何保護，對政

府沒有貢獻，沒有客戶驗證措施，因此，許

多年輕人有可能會在這些非法平台上玩博彩

遊戲。 」

費南德斯沒有透露有多少網紅參與了此

類推廣。

眾議院公共秩序委員會主席赫南德斯眾

議員隨後要求菲娛樂博彩公司向他們提交已

確定的網紅名單。

他說：「向我們提交名單，以便我們與

厘務局和資訊通訊技術部協調，我們可以對

這些人採取行動。」

菲娛樂博彩公司週二報告稱，在過去 2 

年，封鎖了 5793 個非法網上賭博平台後，約 

1954 個非法網上賭博平台仍然活躍。

菲娛樂博彩公司稍早表示，其對非法

博彩運營商的打擊在很大程度上依賴執法機

構，因為其本身並沒有警察權力。

T3航站樓12小時無冷氣
旅客體驗沙特阿拉伯高溫

本報訊：由於空調系統暫時關閉了12

個小時，尼蕊亞謹諾國際機場3號航站樓

（NAIA T3）的旅客們7月17日上午不得不忍

受悶熱的環境。

中央空調系統於7月16日晚上9點關閉，

要到12小時後的7月17日週三上午9點才恢復

運作。

旅客表示，航站樓內的氣溫與沙特阿拉

伯和中東地區的溫度相似。

根據新聞報導，從沙特阿拉伯返菲，經

馬尼拉前往家鄉納的馬莉亞說：「太熱了。

你可以看到我在流汗。我換了兩次衣服。熱

死人了。」馬莉亞是於7月17日週三凌晨抵

達，並對航站樓跟沙特阿拉伯一樣的炎熱感

到驚訝。

在機場送別前往日本的親友的邁克爾

說：「太熱了，就像我們在中東的沙特阿拉

伯。這是我第一次在機場遇到這種情況。」

也在機場送別前往迪拜的姐妹的羅什

說：「很熱，真是出乎意料。其實我剛剛送

妹妹到這裡，她到現在還在排隊。她也感到

很不便。」

馬尼拉國際機場管理局表示，為了讓工

人更換舊冷卻塔，臨時關閉空調系統是必要

的。

它補充說：「升級的目的是增強航站樓

保持理想溫度的能力，從而確保為所有機場

用戶提供更愉快的體驗。」

馬尼拉國際機場管理局在尼蕊亞謹諾國

際機場3號航站樓的重要區域放置了電風扇和

鼓風機，以減輕乘客的不適。也部置了一些

獨立的空調裝置。

供應商停機維修 菲護照發放延遲
本報訊：外交部通知公眾，護照的發放

將被推遲。

外交部表示，這是由於其服務提供商

APO Production Unit, Inc.（APO）正在進行維

護工作。

它說：「外交部通知公眾，上周提交的

護照申請受到系統停機的影響。」

它補充說：「因此，護照的交付和發放

預計會延遲幾天。」

外交部表示，申請人可以與各自的領

事辦公室或外交服務部門協調以獲取更多信

息。

如有其他查詢及緊急事宜，可致電+632 

8234 3488或電郵至以下連結：

DFA ASEANA ：passportconcerns@dfa.

gov.phoca.concerns@dfa.gov.ph

領事館：https://dfa-oca.ph/transparency-

seal/directory-of-consular-offices-co/

外交使館：https://dfa.gov.ph/about/dfa-

directory/our-foreign-service-posts-dfa

民航處向市民保證，正與航運處緊密配

合，確保機場盡快恢復正常服務。

它說：「我們對由此可能造成的任何不

便表示歉意，並感謝您的合作和理解。」

加彪質疑菲中高層熱線
稱中國選擇性接聽

本報訊：前大理院大法官加彪（Antonio 

Carpio）週三對菲律濱和中國之間的新熱線能

否防止西菲律濱海出現新對抗表示懷疑。

加彪表示，兩國先前建立了直接溝通管

道，但北京方面很少回應。

他說，熱線的重建不應被視為一種積極

的發展。

加彪在馬尼拉的媒體論壇上對記者說：

「實際上，我們已經開通了外交部對外交部

的一條熱線，但當我們就幾起事件致電給他

們時，他們沒有接聽。他們只會在自己選擇

的時間回應。所以，這毫無用處。」

加彪說，菲律濱不應該指望中國會透過

新的熱線回應。

他說：「我們無法保證當我們致電他

們，他們會接聽。必須持保留態度。」

加彪再次呼籲菲國政府對中國提起仲

裁。他說，儘管普通照會和外交抗議對表達

不同意見很重要，但除非菲律濱將中國告上

國際法庭，否則這些解決不了問題。

他說：「讓我們採取下一步，否則我

們在我們有生之年內，什麼都不會發生。永

遠什麼也不會發生。下一步掌握在我們的手

中。我們必須提起仲裁案。」

小馬：希望島機場建設是急務
本報訊：小馬科斯總統週四表示，在希

望島（中國稱中業島）上建設機場是菲律濱

政府的首要任務之一。

馬科斯在公主港市的愛德華·哈格多恩體

育館向農民、漁民和受乾旱影響的家庭分發

援助物資時發表講話，強調了巴拉灣省在國

防中的重要性。

以及旅遊業在該省持續增長和發展中的

作用。

希望島是自由群島島鏈上的一個島嶼，

距離巴拉灣島至少285海浬。

菲律濱長期以來一直在該地區建立軍事

和民用存在，儘管中國也聲稱對該島嶼擁有

主權。

馬科斯還表示，巴拉巴克島空軍基地的

軍用跑道項目即將完工。

巴拉巴克是巴拉灣島的一個小鎮，戰

略上靠近中國在西菲律濱海的防禦工事，是

《加強防務合作協議》的四個額外地點之

一。

同時，希望島是菲國控制的南沙群島中

最大的島嶼。

小馬科斯說：「描拉巴克軍用跑道的建

設已進入最後階段，特別是因為巴拉灣在國

家安全中發揮著重要作用。」

小馬說：「我們的優先事項包括巴拉灣

省旅遊業的發展以及進一步改善這裡的交通

流量。我們將通過公主港機場發展項目和希

望島機場項目來實現這些目標。」

去年，眾議長羅麻地斯在走訪希望島期

間承諾，將投入至少30億披索，在希望島建

設機場和其他開發項目。

7月18日，馬尼拉減災與管理委員會工作人員在馬尼拉國家博物館展示救生技術。今年7
月，全國正在慶祝國家抗災月。

菲政府重申
延伸大陸架主張

本報訊：根據外交部消息，菲律濱政府

週四下午重申了其在西巴拉灣島地區延伸大

陸架的主張。

外交部在一份聲明中表示，它注意到越

南於2023年7月17日向聯合國大陸架界限委員

會提交的文件。

然而，外交部指出，菲律濱仍然堅定地

主張其在西巴拉灣地區的擴展大陸架，強調

這符合其根據《聯合國海洋法公約》享有的

海洋權利。

外交部解釋：「儘管如此，我們承認越

南作為沿海國與菲律濱一樣，有權根據《聯

合國海洋法公約》規定，提交資料以確定其

大陸架在外200海里以外的界限，該界限從其

領海測量基準線向外延伸。」

它補充說，它準備與越南就實現「南海

問題互利解決方案」的可能方式進行接觸。

洪水淹沒70%城鎮

南馬銀蘭佬省災難狀態
本報訊：南馬銀蘭佬省政府宣布該省進

入災難狀態，洪水淹沒了70%的城鎮，影響

了數千個家庭。

南馬銀蘭佬省長曼古達達圖（Mariam 

Mangudadatu）星期二說，根據緊急救援人員

的報告，受大範圍洪災影響的家庭數量不斷

增加。

曼古達達圖說：「災難狀態將允許我

們動用資金來支援受影響城鎮。在這種情況

下，他們不能被置之不理。」

省政府報告說，南馬銀蘭佬省24個城鎮

中有至少17個被洪水淹沒。

官員稱，受影響家庭的數量已從上週各

地政府救災組織報告的逾6.8萬戶增加至7.1萬

戶。

曼古達達圖在拿督沙烏地安巴端社對記

者說，受到聖嬰現象帶來的破壞影響，許多

農民失去了生計。這次的洪水更淹沒了100多

個村莊的大片農田。

曼古達達圖說，他們還沒有確定洪水

造成的破壞程度，洪水淹沒了學校建築和房

屋。她說，據報有多棟房屋被洪水沖走。

7月16日，南馬銀蘭佬省委員會宣布該省

進入災難狀態，這是今年第二次宣布該省進

入災難狀態。第一次是在4月份，此前數週的

乾旱造成了破壞性影響，導致農作物和牲畜

損失近3.46億披索。

在宣布該省進入災難狀態時，南馬銀蘭

佬省委員會指出，有報告稱，161個村莊被水

淹沒，農田、農作物和牲畜被摧毀。

南 馬 銀 蘭 佬 省 副 省 長 米 蒂 姆 邦

（Nathaniel Midtimbang）說，該省有17個城鎮

被嚴重洪水淹沒，有足夠的理由宣布該省進

入災難狀態。

他對當地記者說：「人民正在受苦。」

2中國綁匪落網
另1人畏罪自殺

本報訊：移民局和紅奚禮示市警方逮捕

了兩名據稱是綁架團夥成員的中國公民，而

第三名嫌疑人在試圖逃避當局時開槍自殺。

7 月15日週一，移民局和紅奚禮示市警

方在各自遲來的聲明中表示，當局是於上週

五下午，搜查了該市的一棟公寓式住宅。

移民局確認被逮捕的嫌疑人為29歲的馮

正恆（Feng Zhengheng，音）和33歲的周一博

（Chou Yibo，音），而據稱開槍自殺的中國

男子被確認為35歲的吳福文（Wu Fu Wen，

音）。

移民局行動人員還盤問了一名25歲的中

國籍女子王艷（Wang Yan，音），她被發現

是一名逾期居留的外國人。

移民局長陳辛戈（Norman Tansingco）在

一份聲明中說：「幾個月前，9名外國人的屍

體被扔在班班牙省的不同地區，這些中國籍

人士是謀殺案的主要嫌疑人。」

移民局補充說：「被謀殺的人中有6人

是中國人，另外3人來自越南、馬來西亞和日

本。」

紅奚禮示市警方表示，三名中國籍男子

都持有手槍。

據稱，警方還在嫌疑人的住所內發現了

約3克沙霧，估價值為20,400披索。

移民局表示，針對馮、周和吳某的任務

令是「因為他們違反菲律濱移民法」而發出

的。

王某被捕純屬巧合。當移民局行動人

員在行動區域發現她時，她無法出示相關文

件。

移民局人員發現她的旅遊簽證已過期。

陳辛戈在聲明中表示，三名中國籍嫌疑

人在看到移民局行動人員和警察後逃跑。

他說，被捕的中國籍人士「將因逾期居

留而被驅逐出境」。


